

El Mercurio
03/10/10

Chile y Bolivia no alcanzan acuerdo sobre uso de aguas del Silala

Tras varios días de tratativas entre las comisiones técnicas de Chile y Bolivia que alistan un acuerdo por el uso de las aguas del río Silala, finalmente no se realizó la firma del acta conjunta por el tema.

Ello, luego que Bolivia intentara introducir un artículo transitorio en el borrador del preacuerdo alcanzado en julio para sumar un nuevo desembolso, que obligaba a nuestro país a realizar un "pago histórico" por el uso del recurso. Chile ha estado dispuesto a pagar por el 50 por ciento del agua mientras no se defina si el cauce es un manantial boliviano, como afirma La Paz, o un río de curso internacional, como defiende Santiago.
